



『プラスドウ元気っ子通信』 9月

発行日	令和6年9月 石田
日にち	毎週 月・火・水・木・金 [祝日を除く]
時間	午前9時30分から午後2時30分まで
場所	ながさわ保育園支援センター

8月もとっても暑い日が続きましたね。9月は季節でいうと秋ですが少しでも暑さが落ち着き過ぎしやすい日が続いてくれることを願うばかりです。まだまだ暑い日が続いています。引き続き水分補給、体温調節などに気を付けながら過ごしましょう。



8月は、外気温が31度以上あり、外でプール遊びが中止となり、室内の玄関などを利用して水遊びをしました。これだけ暑いと少しでも水にふれることで気持ちもよく開放感を感じてもらえたと思います。また、支援センター横のお部屋を開放して、ボールプールや、プレーマットなどをアクティブコーナーを作りました。みんなが楽しんで充実した時間が過ごしてもらえるように工夫をしていきたいと思っています。ぜひ遊びにいらしてください。



8月22日(木)はアロマセラピーインストラクターの渥美庸子さんにベビーマッサージを教えました。月齢の近い友達で子供達同士もハイハイをしながら近寄り触れ合ったり喃語でお話したりすごく意識していると感じました。お母さん方にも肩こり解消の体操を教してもらい親子でリフレッシュしていただけたかなと思います。偶数の月に開催しています。気軽にご参加下さい。



8月26日(月)は、1歳児になった子のお誕生会をしました。保育士がお誕生日の絵本の読み聞かせをじっと見て聞いてくれました。ケーキのろうそくをお母さんと一緒に吹いたり手作りカードを製作しました。

